

Table with subscription rates: En Jerez, Fuera, Un trimestre, Un año.

ANUNCIOS, a precios convencionales. Redaccion y Administracion. Compás, 2

El Guadalete.

PERIODICO POLITICO Y LITERARIO.

Table with railway fares: De Jerez a Sevilla, De Jerez a Cadiz, De Jerez a Sanlúcar, De Sevilla a Jerez, De Cadiz a Jerez, De Sanlúcar a Jerez.

AÑO XXXIII.

Jerez de la Frontera. Jueves 13 de Octubre de 1887.

Núm. 9.683.

El Guadalete.

Mostrándose El Correo de Cádiz fiel representante de los intereses de la provincia, ayer publica el notable artículo que vamos a reproducir a continuación...

FERRO CARRILES ECONÓMICOS.

Las vías de comunicación constituyen el principal veneno de riqueza en casi todos los países, y por eso se observa que los hombres que más se interesan por el bien de su patria...

existen muchas que cuestan 120.000 pesetas por kilómetro, se trata ahora de que se reduzca el precio, no ya solo a 60.060 y aún a 30.000...

Se dió comienzo por reducir el ancho de la vía, y ahora se trata de convertirla en un solo carril...

Creemos que los lectores de El Correo habrán de agradecer todo cuanto se trate del nuevo sistema de ferro-carriles económicos...

El nuevo sistema es el siguiente: «El carril único va apoyado, de metro en metro, sobre soportes de hierro en forma de A con su travesaño...

Como la idea es nueva, parece ser que se está estudiando todavía las dimensiones más convenientes de todos los elementos del sistema...

En efecto: tenemos en primer lugar la supresion de un carril; despues, espaciando cuanto se puedan los soportes en forma de A...

Por último, ahora, que en muchas localidades se agita la idea de construir ferro-carriles económicos, debemos aconsejar a los interesados en realizarlos...

De modo, que si resultara el cálculo adverso, es preciso buscar líneas más baratas, en cuyo caso creemos será preciso acudir a la descrita que ensayan los ingleses...

Creemos que ha llegado el momento supremo de que, por quien corresponda, se estudie lo que sea más conveniente a los intereses de la provincia para la realización de los ferro-carriles económicos...

Diferentes veces El Correo, en union de otros colegas de la provincia, ha tratado de este asunto, con verdadero entusiasmo...

Los periódicos de Cádiz del día de ayer vienen tan apetitosos que no hemos podido menos de esprimirles la sustancia. Del Correo, que ayer rebosa oportunidad, hemos tomado el anterior artículo...

«Convengamos en que el objetivo de la Exposicion, si no resulta, como no resultará beneficio alguno para Cádiz, de ser algo, escapa a inteligencias tan vulgares como la mia.

que su insignificancia por muy brillante que haya sido su existencia (que no lo ha sido tampoco), es bien triste cosa y preséntase el asunto a serias y dolorosas meditaciones...

En fin, ello es que bien ó mal, de esta ó de la otra manera se reúnen los catorce millones (hablamos siempre en hipótesis) y se gastan alegremente...

LO DE MARRUECOS.

No ha existido, despues de todo, la nota ó comunicacion diplomática de que se habló hace cuatro dias y que se supuso habia dirigido Inglaterra al gobierno español...

Las únicas naciones que, además de España, envían barcos de guerra a las aguas de Marruecos son Inglaterra, Francia é Italia.

El gobierno alemán ha declarado que no considera que la cuestion interesa a Alemania tan directamente que justifique el envío de buques que la representen en Tánger.

El tono de la prensa y de los políticos de Europa es cada vez más favorable a España, y van acentuándose las corrientes que apoyan la idea de que si llega el caso de intervenir, sea España la encargada de hacerlo.

En los periódicos extranjeros llegados

ayer encontramos las siguientes noticias é impresiones sobre esta cuestion, que va ocupando lugar preferente en las columnas de la prensa francesa é inglesa.

The Daily News: «Francia viene trabajando desde hace tiempo la rectificacion de la frontera argelino-marroquí, en ventaja suya por supuesto, y la construccion de un ferro-carril que ponga á Orán en fácil comunicacion con Tánger...

Telegrama de Berlin recibido por el Standard: «En el ministerio de Negocios extranjeros se han recibido informes asegurando que España no cree que habrá conflicto entre ella y Francia con motivo de Marruecos.»

La Politische Correspondenz, de Viena: «El gobierno español está tratando de llegar á una inteligencia con Londres, Paris y Roma con objeto de que las cuatro naciones cooperen unidas en impedir toda alteracion del statu quo territorial...

El Times, en telegrama de Paris: «La accion de las potencias se limitará al envío de buques á Tánger. Únicamente España, que considera á Marruecos como una provincia in partibus, tomará probablemente medidas más imponentes. No creo, sin embargo, que la imite ninguna de las demás potencias, ni que traten de modificar la actitud de España en Marruecos en las presentes circunstancias.»

EL ESCÁNDALO DE LOS GENERALES.

Ampliando las noticias que oportunamente nos habia comunicado el telégrafo acerca de los escándalos nuevos atribuidos al general Caffarel y á varios de sus colegas, transcribimos á continuación los nuevos detalles que vemos en los periódicos de Paris, llegados ayer.

El general Caffarel, subje de Estado Mayor general del ministerio de la Guerra, ha sido preso por resultar probado que vendia cruces de la Legion de Honor, y por sospechas de que ha vendido además importantes secretos del ministerio de la Guerra.

Sus cómplices son Mad. Limouzin, amiga que fué del general Thibaudin, el famoso ministro de la Guerra; una aventurera italiana que se hace llamar Mad. de Courteuil y que estuvo casada con un hombre ilustre: una señora B...; un baron prusiano, auténtico, á lo que parece, que es el baron Kreitmayer, y un coronel retirado.

Algunos de estos personajes declaran que están complicados en el escándalo cinco generales franceses y dos principes, uno de ellos alemán.

Además, hay indicios de que uno de estos generales entregó á una mujer el plan de movilizacion del décimo sétimo cuerpo de ejército y que ese fué el conducto verdadero por donde tuvieron en Le Figaro noticia del secreto.

El general Caffarel fué preso al oscurecer, en el momento en que iba á entrar en su casa, por tres agentes de policia que estaban aguardándole.

Cuando los agentes le pusieron la mano encima mandándole que se diera preso, el general palideció ligeramente, pero se repuso pronto.

—Dejadme subir á mi casa para recoger alguna cosa—dijo á los polizontes. Pero éstos se negaron á ello, temiéndose que tratase de suicidarse.

De esta breve prision, la causa ignora, tan sólo sé que con febril deseo te estrecho entre mis brazos, ángel mio, que es toda mi ambición, mi loco anhelo. ¿Pero lloras, Beatriz? ¿Por qué, mi amada? ¿No ves que salvo y junto á tí me encuentro? Seca tus ojos que me causan pena, y en el olvido lo pasado echemos. Quise contarle la fatal historia y el valor me faltaba, lo confieso; pues temí que al mirarse deshonrado se vengara del pérfido don Diego. Pasó el tiempo veloz, yo estaba triste, y mucho más cuando sentí en mi seno, el infamante y deshonroso fruto del depravado amor del caballero. Inocente Tomás, creyó ser padre; de tan dulce ventura estaba ebrio, y cuando más su gozo se acrecia, más laceraba mi angustiado pecho. Un tanto se calmaron mis temores cuando tuve noticias que, don Diego, victima de sus locos desatinos, sucumbió entre amarguissimos tormentos.

—Perdónalo, hija mia; su conducta, será juzgada por el Dios excelso, que inexorable al malhechor castiga, y al justo brinda el suspirado premio. —Yo le perdono, si, con toda el alma, que es padre al fin de la que fué en mi seno; de esa desventurada niña, Padre mio, que á vuestro amparo bienhechor entrego: protejedla, por Dios, y que no sea, tan desdichada como yo en el suelo.... Traedla, Padre, aquí, que quiero darla el último suspiro de mi pecho.... Entró la hermosa niña acompañada del honrado Tomás, y ambos corrieron á arrojarle en los brazos que tendía la moribunda desde el triste lecho. ¡Madre mia! la hermosa niña dijo, amargo lloro de dolor vertiendo. ¡Hija del alma, adiós, adiós por siempre!.... la madre contestó falta de aliento; y al tender á Tomás los yertos brazos, le dijo haciendo el postrimer esfuerzo: Adiós.... mi esposo.... mi constante.... dicha.... perdóname.... te adoro.... más.... no puedo....

Y todo cuanto se encierra en nuestra mente ilusoria, la ambiciosa sed de gloria, la de fortuna y amor; Todo, placer y amarguras absorbe y traga lo mismo, el negro y profundo abismo del tiempo devastador. Mas, oh Dios, ¿todo en el suelo, goza vida tan inestable, que el olvido miserable en su manto ha de envolver? ¿No queda en nuestra jornada aunque leve y transitoria, un recuerdo, una memoria, de lo que fuimos ayer?

¿A los que en su frente ostentan del martirio la corona, su virtud no les abona en el mundo baladí? ¿Nada valen los consuelos ni las dichas infinitas

—¿Quién? ¿Don Diego? —El mismo, Padre mio, ese malvado, que fué un infame y torpe caballero. Se echó á mis pies y suplicóme en balde, pues indignada rechacé sus ruegos. —Tanto peor, me dijo; pues la fuerza, en ese caso ejercerá su imperio. —A mis vecinos pediré socorro. —Todos ya gozan de tranquilo sueño. —Acudirá mi esposo á protegerme. —A estas horas tu esposo, está sujeto, por unos hombres que obedecen fieles mi voluntad y mi mandato expreso. —¿Y llegará vuestra conducta infame á tan innoble y degradante extremo, que abusaréis de mí? —Tú así lo quieres; pues yo la paz bajo mi honor te ofrezco. —Si tuvierais honor, si abrigo hubiera esa noble virtud dentro su pecho, no me obligarais nunca á que manchara con el hábito vil del adulterio, el nombre digno que me dió mi esposo y que en mi alma con orgullo llevo.

Entonces se dejó llevar sin resistencia á la cárcel de Cherche-Midi, en París.

En el camino repitió muchas veces que tenía hambre y que le molestaba mucho que no le dejasen comer antes de encerrarlo.

El general Caffarel tiene 58 años. Había sido ayudante de Napoleón III y jefe del Estado Mayor de varios cuerpos de ejército.

Mme. Limouzin, es una vieja pequeña, arrugada, coja y casi jorobada. Gasta peluca y dentadura postiza.

Es casada y vive con su marido, que es magistrado jubilado.

El jefe de seguridad, Mr. Goron, se ha incautado de los papeles que había en casa de madame Limouzin. Entre ellos hay cartas de los generales Boulanger y Thibaudin, de Mr. Wilson, el yerno de monsieur Grevy, del baron Mackau, de monsieur Delattre y de otros personajes, y documentos que prueban la complicidad del general Caffarel y de otras personas.

Hé aquí ahora cómo se descubrió el delito:

Sabiendo el jefe de seguridad que madame Limouzin se dedicaba á la venta de empleos y condecoraciones, hizo que uno de los agentes de la policía secreta se presentase en su casa fingiéndose comerciante de sederías de Lyon y pidiendo apoyo para obtener una cruz de la Legión de Honor.

Madame Limouzin cayó en el lazo, y ofreció llevar al supuesto comerciante a ver al general Caffarel.

El jefe de seguridad no creyó nunca que madame Limouzin cumpliría su promesa, sino que supuso que otra persona cualquiera representaría el papel del general, fingiendo ser el auténtico general Caffarel.

No sucedió así, sin embargo, porque el agente fué llevado, efectivamente, al ministerio de la Guerra al despacho del general Caffarel, quien estuvo muy afectuoso con él, le llamó repetidas veces «mi querido amigo» y le dijo que su petición era legítima y que trabajaría con todas sus fuerzas para conseguirla.

TELEGRAMAS.

(Del Imparcial.)

LA EXPEDICION Á LAS CAROLINAS Y PALAOS.

Hong-Kong (sin fecha) 5,45 tarde.

Las últimas noticias recibidas aquí de Manila participan que la anunciada expedición militar que iba á ser enviada á las Carolinas para refuerzo de guarniciones y castigo de los indígenas en Ponape, no ha salido todavía de Filipinas.

EL ÉXITO DEL CRUCERO «REINA REGENTE.»

Londres 11 (12,3 madrugada)

El crucero de guerra *Reina Regente*, construido para el gobierno español en los astilleros de los Sres. Thomson, de Glasgow, ha sido probado hoy en el río Clide.

El resultado ha sido un nuevo triunfo para la industria naviera inglesa y para la marina de guerra española, según anuncian los telegramas.

El *Reina Regente* ha desarrollado un andar de 21 millas por hora.

Es el buque de guerra más rápido del mundo.

AGRAVACION DEL ESTADO DE IRLANDA.

Londres 11 (12,8 madrugada)

Durante los últimos días, la situación se ha agravado tanto en Irlanda, que los jefes de los partidos ingleses han resuelto convocar á sus amigos, aunque ahora están disfrutando las vacaciones parlamentarias, para concertar la actitud que deben adoptar frente á las proporciones que toma la agitación.

Mr. Gladstone envió hace días cartas y telegramas á los personajes más importantes del partido liberal citándoles para una conferencia. Esta junta de los jefes liberales se celebrará mañana en casa de Mr. Gladstone.

Los liberales disidentes (unionistas) celebrarán una conferencia análoga en la semana próxima, probablemente en casa del marqués de Hartington.

El marqués de Salisbury ha convocado

á sus compañeros para un Consejo de ministros que se celebrará á principios de la semana próxima.

Mientras tanto el virrey de Irlanda tiene el pensamiento de aumentar muy considerablemente las fuerzas de la policía armada de á pie y de á caballo, que hoy ascienden á cerca de 14.000 hombres, pero que resultan insuficientes en vista de la agitación en que ha entrado el país desde las últimas medidas coercitivas.

PROTESTA DEL GRAN DUQUE NICOLÁS.

Berlin 10 (7,50 noche.)

La *Post* dice que el gran duque Nicolás ha enviado al gobierno francés, por conducto del encargado de Negocios de Rusia, una comunicacion oficial protestando contra la falsedad de las palabras que le ha atribuido la prensa francesa con motivo de su brindis en Dunkerque.

El gran duque desmiente en absoluto las versiones de los periódicos franceses, y dice que jamás ha pronunciado palabra alguna que pueda comprometer á Rusia ó á algún individuo de la familia imperial.

LA GACETA.

DIA 10 DE OCTUBRE.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION.—Real orden, fecha 7, dejando sin efecto los acuerdos de los comisionados de la Junta de escrutinio, que aprobaron las elecciones municipales verificadas en Mayo último en Colmenar, de la provincia de Málaga, y disponiendo que, reunidos con el Ayuntamiento que funcionaba en 1.º de Junio último, resuelvan las reclamaciones deducidas contra la afecion.

MINISTERIO DE FOMENTO.—Real orden de 16 de Setiembre, aprobando y publicando la clasificación de los montes públicos del partido judicial de Fuentesauco, provincia de Zamora.

Otra de 25 Setiembre, otorgando á D. Joaquin Herran y Ureta sin subvencion del Estado, la concesion del ferro-carril de vía estrecha de Estella á Vitoria y Durango, con un ramal de Arzoniz á Lerin.

Otra de 27 de Setiembre, disponiendo que se anuncie á concurso la cátedra de terapéutica, materia médica y arte de recetar vacante en la Facultad de Medicina de Granada, con 3.500 pesetas, que se solicitará en el plazo de un mes á contar desde hoy 10 de Octubre.

Otra de 30 de Setiembre, disponiendo que tambien se anuncie á concurso la de química biológica é historia critica de la farmacia, vacante en la Universidad Central, con 4.500 pesetas, que se solicitará en el término de un mes contado desde el 10 actual.

MINISTERIO DE GRACIA Y JUSTICIA.—Resoluciones adoptadas respecto al personal de jueces de primera instancia desde el 4 de Agosto al 29 de Setiembre.

Remitido.

Sanlúcar de Barrameda 12 de Octubre de 1887.

Sr. Director de El GUADALETE.

Muy señor mio de toda mi consideracion y respeto: Espero de su justificada imparcialidad que en obsequio á la justicia hollada, se dignará insertar en su periódico las adjuntas comunicaciones que el señor Director de *El Diario de Cádiz*, no ha tenido por conveniente poner en el suyo por razones ó compromisos que no me corresponde investigar.

Acudí primero á Cádiz, para que empezase la reparacion, donde se habia dado el escándalo; pero, así las cosas, habia de buscarla donde y por todos los medios que la ley permite. Que al inmoral consejo de «calumnia, que algo queda,» precedió miles de años el divino precepto de: «Mira por tu buen nombre.»

Con tan desagradable ocasion y anticipándole las más expresivas gracias se ofrece su más atento S. S. Q. S. M. B.—*El Director del Colegio de la Divina Pastora.*

Sanlúcar de Barrameda 5 de Octubre de 1887.

Sr. Director de *El Diario de Cádiz*.

Muy señor mio y de toda mi consideracion: Ruego á Vd. se sirva insertar en su *Diario* la adjunta del Sr. D. Luis Oliveros y Moreno al que suscribe, y manifestar los deseos que éste tiene de que publique tambien la que tanto le ha sorprendido por su fondo y forma para que el público juzgue.

Que no estamos en tiempos de que emudezca el perro, mientras el lobo con piel de oveja se ensaña en el rebaño, ni de que se deje ningun católico mesar la barba con la izquierda al propio tiempo que el enemigo le clava con la derecha la daga en el corazon.

Añadiendo que su negativa al publicar la será la condenacion más solemne del proceder que en ella se reprueba con menos energia que correccion merece y la garantia más honrosa para el Colegio, que entre tantos empieza por ser blanco de semejante tiro.

Anticipa á Vd. las más expresivas gracias su afmo. amigo y S. S. Q. S. M. B.—*El Director del Colegio de la Divina Pastora.*

Cádiz 2 de Octubre de 1887.

Sr. Director del Colegio de la Divina Pastora.

Muy señor mio y de toda mi atencion: Mucho me ha sorprendido el fondo y forma de su epistola, resultado debido á alguna mala interpretacion de mis palabras ó de mis actos.

Puedo asegurar á Vd. que jamás faltó á nadie, por no faltarme á mi personal ni oficialmente. Buena prueba de ello di á la jóven alumna á quien infiero se refiera.

La jóven aludida y su señora madre saben bien lo que yo hice para que pudiera concluir lo más pronto posible.

Ruego á V. suspnda todo juicio hasta que una ocasion cualquiera nos proporcione ponernos al habla, y entonces estoy seguro cambiará de concepto respecto á mi modesta persona.

Con tan desagradable motivo para ambos, se ofrece á V. su affmo. y S. S.

Q. S. M. B.

Luis Oliveros y Moreno.

Variedades.

TEATRO PRINCIPAL.

RIGOLETTO.

Las esperanzas de los muchos aficionados á la buena música que hay en Jerez, se han visto realizadas. La insuperable montaña de obstáculos que aquí cierra siempre el paso á todo proyecto teatral de alguna importancia, ha sido por esta vez destruida para que podamos oír á esa estrella del canto, que es conocida en el mundo artistico, con el nombre de Blanca Donadio. Y los jerezanos, que por causas que yo respeto y no son de este momento apreciar, acostumbran á hacerse los *suecos*, cuando de asistir al Teatro se trata, han roto en esta ocasion con sus tradiciones, cubriendo un abono bastante crecido.

Para *debut* de la compañía se cantó el mártir *Rigoletto*, una de las más populares obras del maestro parmesano y la que cimentó sólidamente su reputacion de compositor eminente, asegurando á Italia la gloria de contar con un legítimo heredero de los tiempos de Donizetti. Desde que se estrenó en la Fenice de Venecia en 1851, ha recorrido triunfalmente todos los teatros de Europa y América; siendo una de las óperas más conocidas de nuestro público y de las que han solido obtener mejor desempeño. No es de extrañar por tanto los juicios y comparaciones que el público hacia con otros artistas, que en ocasion no remota la desempeñaron.

Corría esta vez á cargo de las Srtas. Incera y Fábregas y de los Sres. Rubis y Bugatto, resultando un conjunto muy agradable y que satisfizo al público. El Sr. Rubis es un tenor de voz extensa, aunque de poco volumen; de buen timbre, por más

que parecía tenerla en esta noche algo velada; que posee buena escuela, pero no acertó á imprimir al canto esa ternura y sentimiento de que se hallan impregnados muchos pasajes de la obra Verdiana. De aquí que se distinguiese mucho en la balada *questa o quella* y en la cancion *la donna é mobile* que tuvo que repetir dos veces á instancias del público; y la cual terminó con unas *fermatas* muy bien ejecutadas. En cambio en el duo del acto segundo y en el cuarteto, con estar bien cantado, no rayó á la misma altura porque le faltó posesionarse más del papel para expresar con pasion aquellas notas tan dulces y sentidas.

Es el Sr. Bugatto un baritono de voz atenorada, y de volumen, potente en los registros agudo y central y con deficiencias en el grave. Conoce las condiciones de su voz y suele abusar de las notas agudas buscando los aplausos en efectos que desnaturalizan el canto. Fué justamente aplaudido en el duo con la tiple del segundo acto y en el andante *pietà signora* del tercer acto, poniendo de relieve en ambos números su buena escuela.

En óperas de mayor empeño para la tiple que el *Rigoletto*, creemos que la señorita Incera no podría salir tan airosa como ella deseara, mas para un papel como el de *Gilda* reúne las condiciones necesarias para desempeñarlo con acierto y contribuir á no descomponer el buen conjunto de la representacion, que fué lo que antes de anoche hizo.

Acertada la Srta. Fábregas y la orquesta y los coros, salvo un pequeño deslize que estos se permitieron. La *mise en scene*, bien para lo que aquí se puede pedir: únicamente recomendamos al Director de escena que para otra vez cuide de colocar en el tercer acto el retrato del duque de Mantua. De este modo no ocurrirá que Monterone tenga que increpar en el tercer acto á las bambalinas, en lugar de dirigirse al Duque, dando lugar á suponer que así como por la peana se adora al santo, por las paredes de una casa se maldice á su dueño.

Raul.

Gacetas.

CORRESPONSAL EN PARIS

PARA ANUNCIOS, RECLAMOS Y COMUNICADOS

Sr. D. A. Lorete, 61, rue Caumartin.

A los Sres. Extractores

Se venden FACTURAS DE EXPORTACION en la Librería, calle Larga núm. 31.

TABLAS de relacion entre los grados

alcoholicos de Gay-Lussac é Hidrómetro de Sykes.—Se venden en la Librería calle Larga número 33

Don Eduardo Guzman,

profesor en Medicina y Cirujia, ha trasladado su domicilio y gabinete de consultas, á la calle Honda número 12

D. Francisco Palop y

Segovia, médico-cirujano, ofrece sus servicios calle Naranjas núm. 6. Consulta diaria con honorarios, de doce á una Idem para pobres, de una á dos.

Suscripcion para erigir un monumento á la memoria de D. Francisco Revueltas Montel.

	Pesetas.
Suma anterior...	761 25
D. Rafael Ruano Tamariz.	5
D. Salvador Mateos Tellez.	2
D. Juan García Angulo.	10
D. Juan J. Lassaleta y Salazar.	10
D. Antonio Pagliery y Capdepon.	5
D. Gabriel Melero y Trillo.	3
D. Manuel Llorente Meneses.	5
D. Ramon San Martin y Perez.	1
D. Juan J. Velarde y Beigbeder.	2
D. Juan P. Becerra y Perez.	5
D. Ramon Esteve y Lopez.	10
D. Antonio Cañete y Extremera.	2 50
D. José Jimenez Barea.	2 50

D. Manuel de la Rosa y Roldan.	5
D. Francisco Jaen Becerra.	10
D. Tomás Bouza Cebreiros.	5
D. José Valenzuela Rodríguez.	10
D. Miguel Luna Barrera.	2 50
D. Manuel Vidarte Taranco.	5
D. Francisco Garcia Villegas y Sarda.	5
D. Estéban Gonzalez de Arce y Lopez.	5
D. Juan Argullós y Sedano.	2
D. Antonio Góngora Fernandez.	5
D. Gumersindo Fernandez de la Rosa.	5
D. Lorenzo Cruz Fuentes.	5
D. José Perez Trigueros.	5
D. Rafael Leña Linares.	5
D. Manuel Castilla Adamuz.	2
D. Juan L. Vargas Machuca.	1
D. Salvador Dastis é Issasi.	20
D. José Bueno y Nuesa.	100
D. Tomás Rivero y O'Neale.	125
D. Juan P. Ortiz y Rubio.	2
D. Eduardo Freire y Góngora.	10
D. Guillermo Cooke y Burdet.	5
D. German Alvarez Algeciras.	15
D. Servando Alvarez Algeciras.	5
D. Juan Sanchez Medina.	5
D. Manuel C. Gonzalez y Soto.	125
D.ª Juana de D. Lacoste.	20
D. Celestino Patac y Triay.	10
D. José Miró y Mateos.	5
D. Bartolomé Primatesta y Masino.	1
D. Bartolomé Benitez y Vargas Machuca.	2 50
Sr. Marqués de los Alamos del Guadalete.	125
D. Pedro de Goytia y Gomez.	50
D. Antonio Perez de la Riva.	25
Total.	1.552 25

(Se continuará.)

La sesion que anoche celebró el Excmo. Ayuntamiento fué presidida por el Alcalde accidental señor Heredia, asistiendo los concejales Sres. Zapata, Romero, Cala, Gonzalez (D. A.) y Ruiz Perez.

Prévia una recificacion del Sr. Alcalde fué aprobada el acta.

Antes de entrar en la orden del dia se leyó la R. O. de la *Gaceta* sobre el censo de poblacion en la que se dan instrucciones acerca de quienes han de formar las juntas y comisiones, así como de la division del territorio municipal y otros extremos para llevar á cabo el censo; S. E. quedó enterado.

Punto 1.º—Escrito de D. Juan Piñero y Salas, solicitando la recepcion definitiva de las obras de empedrado del trayecto á la salida de la calle de Zaragoza.

El señor Arquitecto titular dice en su dictámen sobre estas obras, que están concluidas perfectamente y procede el admitirlas; y como la Comision de policia es de la misma opinion, se acuerde recibir concluidas las obras.

Punto 2.º—Otro del guardia municipal jubilado Joaquin Cauqui Castejon, pidiendo se le socorra para pasar á los baños de Archena.

Se acordó subvencionar al solicitante con 250 pesetas, á semejanza de lo que se acordó el año anterior.

Punto 3.º—Expediente sobre declarar prófugo al mozo número 239 del reemplazo de 1884 llamado á revision, Miguel Dominguez Maza.

En vista de lo manifestado por el señor Alcalde, por haberse presentado el mozo explicándole la situacion en que se encontraba respecto á la quinta, se acordó que el expediente vuelva al señor Sindico.

Punto 4.º—Otro respecto al mozo número 446 del mismo reemplazo y actual revision, Juan Garcia Moreno.

Se acordó de acuerdo con el Sindico. Punto 5.º—Oficio del Administrador de la publicacion de las *Tradiciones Jerezanas*, interesando el pago del 2.º semestre.

Se acuerda abonar el importe de esta suscripcion, con arreglo á anteriores acuerdos.

Punto 6.º—Cuentas del alumbrado público de gas correspondientes al mes de Setiembre próximo pasado.

Importa el alumbrado en Setiembre 8.953'31 pesetas que fueron aprobadas.

—Te ofrecí, contestó, ricos tesoros, antes de ser la esposa del labriego, y á mis ofertas, con cruel orgullo, desdeñosa opusistes el desprecio. —Mi conciencia, mi honor acrisolado, rechazaron su torpe ofrecimiento, que antes que ser de un noble la querida, quiero morir la esposa de un plebeyo. Dije, y entonces, me lancé á la puerta, para escapar.—No lograrás tu intento; dijo el monstruo cogiéndome de un brazo. —Soltadme, le grité, mal caballero; luché, forcejeé, di grandes voces, y al fin cansada me faltó el aliento. Después, no supe más; tan sólo, Padre, que vuelta en mi razón me hallé en el suelo, sin fuerzas, aterida por el frío, y acosada de tristes pensamientos. Me levanté; por la entornada puerta penetraban los pálidos reflejos de la tranquila y sonriente aurora. Salime al campo á respirar el viento, y cuán dulce placer, cuánta ventura sentí en mi triste y oprimido pecho,

dejando la noche en pos; Todos con amor sagrado al rezo se convocaban, y con fervor elevaban su oraciones á Dios.

Y antes, doquier que la vista con triste pena llevaron, un testigo mudo hallaron de su amor y su virtud; Y lágrimas abundantes se escaparon de sus ojos, al recordar los despojos que guardó el frío ataúd.

Pero como en este mundo, cual él misero y liviano, huye como polvo vano cuanto nace y vive en él; Así las penas y dichas obedeciendo al destino, las arrastra el torbellino del tiempo airado y cruel.

La infeliz espiró; todos lloraban. Postrado de rodillas en el suelo con las manos plegadas, se halla el Padre, y dice al fin, á su dolor cediendo: Acoge, oh Dios, el alma de esta mártir, en la mansion de tu bendito reino, que en su tránsito breve por la tierra, no se manchó jamás de inmundo cieno.

III.

Ha trascurrido ya un año y dos, con veloz carrera, desde que á Dios su alma diera la desdichada Beatriz; Y apenas hay ya quien lleve á su tumba solitaria, una flor, ó una plegaria á su memoria infeliz.

Ya se olvidaron las tardes en que al ocultar su lumbre el sol tras la alzada cumbre,

al ver á mi marido que llegaba, y me abrazaba cariñoso y tierno. ¿Dónde has estado, mi Tomás? le dije. Al volverme, repuso, ayer del pueblo, noche era ya, y aunque en extremo oscura, el campo atravesaba sin recelo, cuando al llegar cercano de un lentisco, ¡alto, ó mueres! acordes repitieron, varias voces con eco estrepitoso. Estático quedé, mudo, suspensor; y mucho más al ver que me cercaban, seis hombres de feroz y rudo aspecto. Fuertemente me ataron por los codos: ¿Qué vais á hacer de mí? dije: ¡silencio, ó pronto morirás! habló iracundo, al parecer el capitán de ellos. Y después á una choza abandonada que del lugar aquél no estaba lejos, fui conducido y encerrado en ella: entonces se me dijo: «quedas preso, hasta mañana al despuntar el día.» Y en verdad sus ofertas me cumplieron, pues al mostrar sus luces la alborada, en libertad dichosa he sido puesto,

